



# 中部小だより



第12号

平成30年2月21日

六ツ美中部小学校

## 2/8 樹木クイズラリー（環境委員会企画）



その木にまつわるクイズを出題

環境委員会では、七月に樹木医さんを招いて、中部小の樹木について勉強会を開きました。教えていただいた木の名前の由来や、葉や実の特徴、その木にまつわるエピソードなどをクイズにして、先日全校に紹介しました。六年と一年、五年と二年、四年と三年のペア学級でグループを作り、校内地図に示された木を探して、その木の下で環境委員が出題するクイズに挑戦しました。



環境委員

ペア学級でグループを作ってクイズラリーに挑戦



## 2/15 なわとび大会（体育委員会企画）



なわとびチャンピオン大会では、制限時間いっぱいまで失敗せずに、課題の跳び方を続けられるかに挑戦しました。長縄・バージャンプ大会では、8の字跳びや3人組みバージャンプの2分間の回数を学級対抗で競い合いました。



# おやゼミ (1月25日)

地域講師の方をお招きし、お仕事や専門的な知識・技能から学ぶ「おやゼミ」を19講座開くことができました。

「パソコンでオリジナルキャラをえがこう」講師：杉浦喜久男さん  
6年1組 犬飼 和芭

パソコンで絵をかいたことはありませんでしたが、ペイント系ではなくドロー系でかくのは初めてでした。実際に操作しながら説明してくださったり、資料やファイルを用意してくださったり、とてもわかりやすかったです。

「お花で笑顔にしよう」講師：渡辺智子さん  
3年1組 杉崎 結衣

高さ、向き、切り方、さし方などをわかりやすく説明してくれたので、むずかしくなかったです。生け花が楽しいと思いました。わたしは、え顔で生け花ができたと思います。

「走りのポイントを学ぼう」講師：杉浦恵子さん  
4年1組 筒井 遥音

走る時のポイントがたくさんあってびっくりしました。うでをふるること、手をのばさないことなどです。リレーでは負けてしまったけれど、楽しかったです。次のマラソン大会で、このポイントを使って走るのを速くしたいです。

「みんなで楽しむソフトバ ルーン体操とゲーム」講師：佐藤潤子さん  
1年2組 つつい あいと

ゲームでボール投げをしました。つくえの上ののったら、10でんでした。ぼくは、うまくのりました。くうきがすこしぬいてあって、ころがらないボールでした。

「合気道」講師：村田慎治さん  
5年2組 織部 大地

合気道を知らなかったけれど、やっていくうちに楽しくなってきました。受け身の仕方や服をつかまれたときの対応を教えてくださいました。危ないときに習った技を使うといいと思います。

「ヨガに挑戦しよう」講師：平野由流さん  
2年1組 太田 らな

しかの形になって、まるくなるのがむずかしかったです。ヨットの形もやってみました。足を上げるのがきつかったけど、なれるとおもしろくて、何回もやりたくなりました。

「大工の仕事」講師：蜂須賀厚さん  
3年2組 山崎 瑛太

のこぎりは、引くときに力を入れて切るというやり方をおぼえました。日曜大工で、何かを作りたいです。

「たけうまに乗ろう」講師：蜂須賀功さん  
1年2組 のむら あゆ

「ひののにとん」のうたにあわせて、たけうまにのるのがおもしろいとおもいました。いっしょにやったあきとくんともなかよくなれて、うれしかったです。

「ファミリーバドミントンに挑戦してみよう」講師：大久保勲さん  
2年2組 杉浦 たかよし

せんから出ないようにうつのがだいじです。サーブができるようになりました。これからも、いろんなスポーツがしたいです。

「岡崎市や議会のことを知ろう」講師：山崎泰信さん  
3年1組 山本 凰介

今いちばんの目ひょうは、バスを運行させることですね。ぼくの住んでいる所がべんりになると、みんなが助かっていいです。

「あつまれ～！読み聞かせ大好きっこ」講師：るの会の皆さん  
4年1組 田坂 七海

ふだんあまり見ない布絵本や人形げき、大型絵本を見ることができて、とても楽しかったです。読み聞かせのポイントが、音読をする時の参考になりました。

「つまみ細工で小物作り」講師：伊奈美穂さん  
5年1組 萩原 わかな

布を花びらの形にするときに、ボンドの量がわからず、角と角を合わせられないときに先生が手伝ってくださって、きれいにできました。だんだん慣れていき、自分できれいにできるようになり、うれしくなりました。

「野鳥を知ろう 観てみよう」講師：杉浦清丸さん  
1年1組 はぎわら ことろう

ぼくは、ぼうえんきょうでとりをみました。ツグミとカラスとハチドリガラスです。ハチドリガラスは、あたまにこぶみたいなのがついていました。

「バスケットボールを楽しもう」講師：小椎尾紀行さん  
5年1組 磯村 大地

初めてわかったのは、シュートは、バスケットゴールの内側の黒いわくの角に当てると入りやすいということです。来年もぜひ教えてください。

「オレのサッカー」講師：宮本大介さん  
4年2組 山本 光太郎

ドリブルや1対1の練習をするのに、声をかけてくれたことがうれしかったです。最後にやった試合はとても盛り上がりました。ぜひ、来年も教えてください。

「消防団の仕事を知ろう」講師：野地直樹さん  
6年2組 米津 煌太

消防車の中に入ったり、消火器で水を発射する練習をしたりして、楽しく勉強できました。消防団の人たちは、ふだんは一般のサラリーマンで、町から2人が出て活動してくださっていると知って、びっくりしました。

「消防士の仕事」講師：山本治さん  
5年1組 神谷 友輔

去年の火事が102件もあっておどろきました。自分が思っているより、身近に起きていることがわかりました。実際に消防士さんが着ている服は、すごく重いと感じました。火事が起こったときに助けてくれる消防士さんは、かっこいいです。

「ロボットとプログラミング」講師：神尾龍平さん  
4年2組 成瀬 太陽

ロボットのセンサーは、二色のちがいをわかっているのでおどろきました。グレーと白を区別しながら、はみ出さないで、ちゃんと動くことができます。仕組みがすごいと思いました。

「外国経験から得た日本再認識」講師：田中英次さん  
5年1組 杉浦 千恵

先生が本当に体験された危ないことにおどろきました。交通ルールがちがう中国では、歩行者よりも車がゆう先だそうです。ロサンゼルスでは、ドアを開けたらベルが鳴ってポリスがきてびっくりしたそうです。